
 

 

 

 

Il Vicepresidente Stefano Cestari 
 
Mi inorgoglisce fare parte di questo progetto ed è una gioia quando, parlando con le persone, le 
sento affermare “con Fides et Labor il Vescovo ha avuto una grande idea”. 
In un momento in cui i mass media riportano che i giovani, la gente più capace e non solo vuole 
andare via da questo Paese, verificare che ci sono persone che vogliono rimanere qui, investire nel 
nostro territorio, è una grande soddisfazione. Sono ammirato dall’intraprendenza di queste ragazze; 
alcuni progetti sono anche semplici, ma sono tutti ponderati e concreti. La voglia di intraprendere di 
queste donne è qualcosa di eccezionale, veramente contagiosa.  
Ardimento, coraggio, convinzione, certezza di un successo, ecco quello che mi ha maggiormente 
colpito. 


